
10 ha mehr Blühflächen ab 2021 ? 

Die SPD-Fraktion hat Anfang des Jahres einen Antrag zur Anlegung von Blühstreifen ausgearbeitet und 
diesen in einer Sitzung des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses zur Entscheidung vorgelegt. 

 

Siehe Antrag 

 

Leider fielen bis Mitte des Jahres fast alle Ausschusssitzungen wegen der Corona-Pandemie aus. Somit 
konnte erst am 16. Juli 2020 unser Antrag beraten werden.  

Erfreulicherweise wurde unser Antrag auch von den anderen Fraktionen positiv aufgenommen. Nach 
der Diskussion im Ausschuss wurde sogar noch ein verbesserter einstimmiger Beschluss gefasst.  

Er lautet jetzt folgendermaßen: 

 

Die Verwaltung wird beauftragt, einen Vorschlag zu erarbeiten, der vorsieht, dass ca. 10 ha 
gemeindeeigene Flächen nicht mehr verpachtet werden, sondern als Blühflächen ausgewiesen 
werden. 

Dieser Vorschlag soll nun in der nächsten Sitzung des Planungs-, Bau- und Umweltausschuss beraten 
und anschließend im Gemeinderat beschlossen werden. Hoffentlich können wir damit schon 2021 ca. 
100.000 qm neue naturnahe Blühflächen für die Insekten und die übrige Tierwelt zur Verfügung stellen. 

 


